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Прогноз синоптиков

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ
ОБРАЗОВАНИЕ

• Дошколята из группы «Фантазёры» городского детского сада «Берёзка» уже знают цифры, умеют 
их складывать и вычитать. Всему этому их научила воспитатель Татьяна Шевченко на подготовительных 

занятиях по математике. Всего же из «Берёзки» в этом году пойдут в первый класс 88 мальчишек и девчонок.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Подписаться на газету «Заводоуковские вести» можно до 25 чис-

ла каждого месяца. И тогда со следующего месяца газета придёт 
в ваш дом! Обращайтесь в отделения Почты России и в отдел про-
даж газеты (г. Заводо уковск, пер. Элеваторный, 6). 

ПОДПИСКА-2019

Уважаемые читатели!
Следующий номер газеты «Заводоуковские вести» выйдет                      

в четверг, 28 февраля.

По поручению департамента 
лесного комплекса Тюменской об-
ласти Валерий Овсянников, глав-
ный специалист межрайонного от-
дела, проанализировал лесохо-
зяйственную деятельность ООО 
«Сибжилстрой» и ООО «Перера-
ботка» в 2018 году и вынес вер-
дикт: все работы по охране и за-
щите леса предприятия выполня-
ют в соответствии с согласованны-

ми департаментом лесными пла-
нами. В графе «содействие есте-
ственному лесовосстановлению» 
за прошлый год стоят прочерки. 
Как оказалось, у арендаторов се-
годня уже нет площадей для вос-
становления леса, так как за пре-
дыдущую пятилетку они в общей 
сложности восстановили свыше 
1 000 гектаров гарей и вырубок.

Александр ПОНОМАРЁВ

Раньше срока
Арендаторы лесных участков, занимающиеся заготовкой 
и переработкой древесины в округе, полностью выполня-
ют обязательства, прописанные в договорах аренды и лес-
ных планах.

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
26/02 -17 -12 750
27/02 -19 -13 747
28/02 -15 -10 743
1/03 -12 -6 743

График встреч главы городского округа Александра Николаевича Анохина
с жителями г. Заводоуковска  

Дата, время Место проведения встречи
2 марта в 11.00 Заводоуковская средняя общеобразовательная школа № 2, ул. Заводская, 16
3 марта в 11.00 Пригородная библиотека, ул. Королёва, 8
9 марта в 11.00 Заводоуковская детская школа искусств, ул. Первомайская, 8

16 марта в 11.00 Заводоуковская средняя общеобразовательная школа № 4, ул.Щорса, 13
17 марта в 11.00 ДК «Ритм», ул. Революционная, 113

К СВЕДЕНИЮ

Первыми из селян, у кого уста-
новили накопители для мусора, 
стали жители Падунской, Гилёв-
ской, Комсомольской и Лыбаев-
ской сельских администраций.

Как отметила Екатерина Де-
сятова, председатель комитета 
по жилищно-коммунальной по-
литике администрации округа, 

пионерами в сфере обращения 
с твёрдыми коммунальными от-
ходами жители названных тер-
риторий пробыли недолго: к 24 
февраля возчик отходов завер-
шил установку накопителей от-
ходов и на остальных сельских 
территориях.

Александр ПОНОМАРЁВ

Услуга пришла в село
Партнёры регионального оператора по обращению с отхо-
дами приступили к установке пластмассовых контейнеров 
под ТКО на сельских территориях.

Квитанция за обращение с 
твёрдыми коммунальными от-
ходами от ООО «ТЭО» придёт и 
им. Как сообщили специалисты 
администрации Заводоуковско-
го городского округа, сегодня на 
полигон, взяв соответству ющий 
оплаченный талончик в ЖКХ, 

лучше привозить крупногабарит-
ный мусор, который не подпадает 
под определение твёрдых комму-
нальных отходов. Сами же отходы 
(ТКО) следует размещать в уста-
новленные региональным опера-
тором контейнеры-накопители.

Александр ПОНОМАРЁВ

Квитанция талону – рознь…
Самостоятельно привезти и разместить за плату отходы 
производства и потребления на полигоне Заводоуковско-
го ЖКХ горожане могут, но …

В  2019 – 2020 учебном году в городском 
округе за парты сядут около 750 перво-
классников. Приём заявлений от их роди-
телей сейчас в самом разгаре.

Наибольший наплыв выпускников детских са-
дов ожидается в первой и второй городских шко-
лах –170 и 200 человек соответственно. Читаю в 
соцсетях о том, как родители 1 февраля занима-
ли очередь задолго до открытия учебных заве-
дений, чтобы успеть записать детей к тем учите-
лям, которых знают сами или посоветовали дру-
гие родители. Педагоги причин такого ажиотажа 
не понимают. До окончательного распределения 
будущих школяров по классам ещё два месяца. 

Мамы и папы будущих первоклассников из ми-
крорайонов Нового и Южного подают заявления в 
первой городской школе. Там сформируют классы 
из детей, проживающих в этих микрорайонах, а их 
учителями будут педагоги из школы № 2. После 
того, как введут в эксплуатацию учебное заведе-
ние на улице Летней, эти классы перейдут туда. 
Новая школа будет филиалом второй городской.

В четвёртой городской планируют только три 
первых класса. Это 75 учеников. Родители 53-х до-
школят уже подали заявления. Многие ребятишки 
сейчас посещают занятия школы первоклассника.

К слову, такие школы работают в большинстве 
учебных заведений округа. Будущие первоклас-
сники (понятно, что не бесплатно) занимаются с 
психологами, осваивают азы английского и да-
же, как в первой городской, погружаются в мир 
научных исследований в цифровой лаборато-
рии «Наураша». 

А в Новой Заимке учителя начальных классов 

сами приходят в садики – в большом селе малы-
шам до школы на подготовительные занятия до-
бираться непросто. А так они и к школе подгото-
вятся, и с классным руководителем познакомят-
ся, ведь классы в Новой Заимке создаются на ба-
зе детсадовских групп, поэтому друг друга ребя-
та знают хорошо, а дружный коллектив – залог 
успешной учёбы. Сегодня в Новозаимской шко-
ле подано уже 23 заявления от родителей буду-
щих учеников. Всего же за парты сядут 60 маль-
чишек и девчонок.

В Шестаково школа и садик находятся в од-
ном здании, поэтому учителя регулярно бывают 
в детсадовских группах, а воспитатели – в клас-
сах. Руководитель учреждения образования Оль-
га Кривощёкова очень рада тому, что первый раз 
в первый класс пойдут сразу девять мальчишек и 
девчонок – почти в два раза больше, чем в про-
шлом году.

Заявление родители теперь подают и на сайте 
Госуслуг, но приносить его оригинал в школу всё 
равно придётся. Пока в школах принимают доку-
менты только тех первоклассников, которые жи-
вут на территории, закреплённой за каждой обра-
зовательной организацией постановлением адми-
нистрации округа. С 1 июля можно будет ребёнка 
из микрорайона Мелиораторов, например, запи-
сать во вторую городскую, но только при наличии 
там свободных мест. А окончательно списки пер-
воклассников будут составлены только к 1 сен-
тября, так что семьи, переехавшие на новое ме-
сто жительства, всё равно не опоздают. Без зна-
ний дети не останутся.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото Ольги Мясниковой

Школы ждут 
первоклассников

Право поехать в столицу нашей 
Родины получили победители XXI 
областного научного форума мо-
лодых исследователей «Шаг в бу-
дущее» Арина Грейлих, ученица 
10 класса Новолыбаевской шко-
лы, и девятиклассник второй го-
родской Павел Блохин. 

Арина расскажет о том, как по-
вышался интерес учащихся к чте-
нию после просмотра фильмов, 

снятых по мотивам произведе-
ний, ведь на экране зачастую 
не увидеть и половины того, что 
можно прочесть в книге. А Павел 
представит свой комплекс полу-
чения энергии для жилого дома 
с использованием альтернатив-
ных источников – ветрогенерато-
ра, солнечных батарей и реакто-
ра биогаза.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Будущее на шаг ближе
Заводоуковские старшеклассники выступят на Всероссий-
ском форуме научной молодёжи, который пройдёт в Мо-
скве с 18 по 22 марта. 



«Заводоуковские вести» 26/02/20192

• Терентий Костин, рабочий по благоустройству, в ООО «Альфа» 
с 2012 года. В настоящее время его бригада ежедневно приводит 

в порядок в Заводоуковске свыше десятка деревьев. 

ОБСУЖДАЕМ ПОСЛАНИЕ
ПРЕЗИДЕНТА РФ

Военный комиссариат Заводоуковского и 
Упоровского районов в 2018 году выпол-
нил план по призыву граждан на контракт-
ную службу в Вооружённые силы России. 
Профессиональными военными стали 17 
человек, десять из них – заводоуковцы.

Столь высоких результатов военный комисса-
риат добился впервые за пятилетку. А всё бла-
годаря Федеральному закону от 1 мая 2017 го-
да, по которому заключить контракт на прохож-
дение службы, не дожидаясь призыва, могут те-
перь выпускники не только высших учебных заве-
дений, но и средних профессиональных. В 2018-
м «под ружьё» встали четверо студентов Заводо-
уковского агропромтехникума, которые предпоч-
ли году службы по призыву два года по контракту. 

Как рассказал Дмитрий Нечаев, инструктор Тю-
менского пункта набора военнослужащих по кон-
тракту, обычно профессиональными военными 
хотят стать молодые люди 19 – 23 лет, отслужив-
шие год по призыву и решившие, что военное де-
ло – их призвание. Немало обращений поступа-
ет от тех, чей возраст приближается к 35 годам – 
пределу, установленному законом для контрактни-
ков. Эта категория людей идёт служить осознанно, 
оценив все плюсы и минусы воинской профессии.

А плюсов в контрактной службе действительно 
немало. Доброволец сам выбирает род войск (с 
учётом состояния здоровья, разумеется) и место 
службы. Кто-то ищет вакансию поближе к дому, хо-
тя в Тюменской области воинских частей осталось 
не так уж много, а кто-то предпочитает посмотреть 
места, где ни разу не был. Заводоуковцев можно 
встретить на Курилах, в Заполярье, Крыму и да-
же в сопредельном Таджикистане…

Немаловажный фактор для желающих служить 
по контракту – финансовая стабильность. А она 
включает приличное денежное содержание, веще-
вое и продовольственное снабжение, бесплатное 
медицинское обслуживание, страховку (для воен-
нослужащих и их домочадцев), отпуск продолжи-
тельностью  35 дней, бесплатный проезд к месту 
отдыха и обратно (по территории России). 

Ещё одно из преимуществ – военная ипотека. Ми-
нистерство обороны ежегодно перечисляет на счёт 
контрактника до 350 тысяч рублей. Эти деньги мож-
но копить и по выходу в отставку купить жильё или 
использовать как взнос для погашения ипотечного 
кредита. Причём квадратные метры можно приоб-
рести в любом населённом пункте Российской Фе-
дерации. В случае если часть сократят или воин бу-
дет уволен по болезни, платежи продолжат поступать 
на его счёт. Прервав службу по собственной иници-
ативе, накопленные средства возвращать государ-
ству никто не заставит: просто с момента увольне-
ния проценты за ипотеку придётся платить уже са-
мостоятельно бывшему контрактнику.

Военный комиссариат работу по привлечению 
граждан на контрактную службу продолжает. Сей-
час отбор проходят трое заводоуковцев. Правда, и 
план в этом году  военкомату подняли до 25 человек. 

Так что если кто из заводоуковцев уже отслу-
жил, но не определился пока с местом работы, 
вполне может рассмотреть вариант продолже-
ния службы по контракту. А всю подробную ин-
формацию предоставят в военном комиссари-
ате либо в пункте отбора на военную службу по 
контракту по адресу:  г. Тюмень, ул. Республики, 
2, каб. 119 или по телефону 8 (3452) 79-19-05.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото из архива редакции

СЛУЖИТЬ РОССИИ!

Есть такая профессия…

БЛАГОУСТРОЙСТВО

И за деревьями нужен присмотр
В предвесенние дни работ-
ники ООО «Альфа» приво-
дят в порядок многолетние 
насаждения в городе.

Санитарную обрезку 24 де-
ревьев коммунальщики уже 
провели на улицах Шоссей-
ной, Хахина, Фрунзе и Тепля-
кова. Всего же предстоит омо-
лодить около сотни насажде-
ний в разных районах горо-
да. Помимо этого, специали-
сты спилят около 30 деревьев, 
представляющих опасность 
для прохожих и усадеб горо-
жан на улицах Суворова, По-
левой, Куйбышева, Совхоз-
ной, Челюскинцев, Парковой, 
Малой Школьной, Чкалова, 
Революционной, Братьев Пе-
ревозкиных, Солнечной, Пи-
онерской, Дружининой и За-
водской.  Три старые сосны на 
улице Школьной и территории 
тубсанатория, а также круп-
ный высохший тополь на ули-
це Железнодорожной комму-
нальщики уже ликвидировали. 

– Над высохшим хвойным 
деревом, которое могло об-
рушиться на головы горожан 
в районе паспортно-визовой 
службы, пришлось потрудить-
ся, – рассказывает Александр 
Агишев, начальник отдела по 
благоустройству ООО «Аль-
фа». –  Самая высокая авто-

вышка в городе, которую мы 
нашли, могла нас доставить 
только на 28 метров, а веко-
вое насаждение вымахало вы-
ше. В несколько приёмов нам 
всё же удалось его распилить. 

В бригаде обрезчиков трудят-
ся пять человек. Двое из них 
прошли специальную подготов-
ку для работы на высоте. Спе-
цы из «Альфы» санитарную об-
резку проводят в самой кроне 
дерева предназначенными для 
этого бензопилами и так назы-
ваемыми высоторезами (это та 
же бензопила, только с длин-
ной ручкой на приводном меха-
низме), освобождая в том чис-
ле и от нависающих веток ли-
нии электропередачи. Во избе-
жание инфекции места срезов 
деревьев обрабатывают специ-
альной садовой замазкой. По-
сле обрезки порубочные остат-
ки складируют в небольшие куч-
ки, которые вывозят на грузо-
вой «Газели» на полигон твёр-
дых бытовых отходов. 

На следующей неделе ком-
мунальщики закончат облаго-
раживать деревья на улицах 
Береговой и Вокзальной, а по-
сле переберутся в залинейную 
часть Заводоуковска. Все ра-
боты специалисты планируют 
завершить уже к концу марта.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
Фото автора

Светлана Касенова, за-
меститель главы город-
ского округа:

–  Полностью соглас-
на с президентом в том, 
что слаженность, содер-
жательность и эффек-
тивность работы органов 
местного самоуправления 

зависит от уровня профессиональных зна-
ний и опыта муниципальных служащих. 
Мы многое делаем для того, чтобы их ком-
петенция была на должном уровне: оцени-
ваем профессиональные знания на атте-
стациях и квалификационных экзаменах, 
конкурсах. Но этого недостаточно. 

Владимир Путин прав: «надо понимать 
людей, сопереживать им». И с теми, кто 
не проявляет заинтересованности в каче-
ственном оказании государственных или 
муниципальных услуг, кто демонстрирует 
высокомерное отношение и неуважение к 
гражданам, кто относится к своим профес-
сиональным обязанностям спустя рукава, 
идёт серьёзный разговор. Считаю, что во 
главе угла должны стоять ответственность 
и любовь к делу, которым мы занимаем-
ся. Будет радость от работы, тогда и по-
ложительный результат не заставит себя 
долго ждать.

Людмила Марченко, 
председатель комите-
та образования адми-
нистрации городского 
округа:

– Неудивительно, что 
президент уделил столь 
большое внимание обра-
зованию – сегодня, в век 

высоких технологий, без него действи-
тельно никуда. Порадовала предлагаемая 
программа «Земский учитель». Её реали-
зация станет хорошей материальной ба-
зой для педагогов. Свой миллион они смо-
гут потратить на приобретение жилья. Ес-
ли городских учителей служебными квар-
тирами мы обеспечить можем, то на селе 
эта проблема остро стоит. А в следующем 
учебном году у нас ожидается в сельских 
школах 10-15 вакансий.

Людмила Иванова, 
председатель комитета 
по спорту и молодёжной 
политике администра-
ции городского округа:

– Послание президента 
– это стратегический план 
развития страны, и не за-
тронуть вопросы социаль-

ной политики Владимир Владимирович, 
конечно, не мог. Отрадно, что столь при-
стальное внимание он уделил демогра-
фии и поддержке семьи. Та помощь, ко-
торую планируется оказывать многодет-
ным родителям, будет весьма существен-
ной. Тут людям зрелым впору задуматься 
о втором, третьем ребёнке… 

Очень хорошо, что глава государства 
не обошёл вниманием и вопросы допол-
нительного образования, говорил о со-
здании кванториумов, IТ-лабов. У нас в 
центре развития детей и молодёжи реа-
лизуются программы по робототехнике, 
3D-моделированию, кукольной мультипли-
кации, работает школа моделирования. Ко-
нечно, до полноценного кванториума, как в 
Тюмени, не дотягиваем – у нас мини-кван-
ты. Работу эту будем продолжать

Антон Терентьев, на-
чальник межрайонного 
управления Пенсионно-
го фонда России в Заво-
доуковске:

– Нынче  господдержку из 
средств материнского капи-
тала в виде ежемесячной де-
нежной выплаты уже получи-

ли две  заводоуковские семьи, а в прошлом 
году – 18. Согласно предложению президен-
та,  с 1 января 2020 года выплачивать посо-
бия будут семьям со среднедушевым дохо-
дом ниже двух прожиточных минимумов, а это 
значит, что возрастёт число семей, которые 
получат право на дополнительные выплаты.  

Пособие по уходу за  детьми с  инвалидно-
стью и  за  инвалидами с  детства первой груп-
пы сегодня составляет  5,5  тысячи рублей. 
Владимир Путин заявил, что  с 1  июля оно 
увеличится до десяти тысяч рублей. Это ста-
нет хорошим подспорьем для  211 жителей го-
родского округа, получающих такую выплату. 

Сейчас ожидаем разъяснений, как бу-
дет проводиться  индексация пенсий, ко-
торые не превышают прожиточный мини-
мум. Мы готовы к решению поставленных 
президентом задач. 

• Большинство курсантов специализированных групп добровольной подготовки к военной службе 
хотят стать профессиональными защитниками Отечества, поэтому и осваивают азы армейской 
науки со школьной скамьи. Отлично подготовленных кадетов с радостью ждут в военкоматах. 

В Тюменской области уве-
личилась сумма выплат для 
организации собственно-
го дела.

Мероприятие по содействию 
самозанятости безработных 
граждан действует в области 
уже восьмой год. За это вре-
мя собственное дело открыли 
более 1 600 граждан.

Наиболее распространён-
ные виды предприниматель-
ской деятельности – предо-
ставление социальных, пер-
сональных и прочих услуг, про-
изводство различных изделий 
(верхней одежды и аксессуа-
ров, металлических и деревян-
ных изделий, продуктов пита-
ния), розничная торговля, де-
ятельность в сфере сельского 
хозяйства.

В 2019 году правительство 
Тюменской области приня-
ло постановление об уве-
личении суммы финансо-
вой помощи в рамках ока-
зания государственной ус-
луги по содействию самоза-
нятости безработных граж-
дан при государственной ре-
гистрации юридического ли-
ца, крестьянского (фермер-
ского) хозяйства либо инди-
видуального предпринима-
тельства. Теперь выплата 
составляет 192 000 рублей 
(постановление правитель-
ства Тюменской области от 
8.02.2019 г. № 33-п).

Кроме того, предпринимате-
ли, открывшие своё дело при 
содействии органов службы 
занятости населения Тюмен-
ской области, могут получить 
до 96 000 рублей дополнитель-
но на каждое созданное рабо-
чее место.

Напомним, что сумма фи-
нансовой помощи увеличива-
лась трижды: в 2014 году – 58 
800 руб., 2015 году – 117 600 
руб. и 2019 году – 192 000 руб.

Оксана БЕЛОВА, 
пресс-секретарь 

департамента труда 
и занятости населения 

Тюменской области

НА РЫНКЕ ТРУДА

Открой 
своё дело!


